

Sehr geehrter Herr Hörner,  
liebes Redelbach Bau-Team,  
liebe Handwerker,

nachdem wir nun schon fast ein Jahr in unserem Haus wonnen und auch die Außenanlage nach dem Winter langsam Gestalt annimmt, möchten wir uns heute bei Ihnen und all Ihren fleißigen Mitarbeitern und Sub-Unternehmern herzlich bedanken.

Sie haben uns ermöglicht, unseren Traum vom eigenen zu Hause Wirklichkeit werden zu lassen und uns mit kompetenter Beratung, tausenden von nützlichen Hinweisen, unverzichtbarem Erfahrungsschatz und einem toll organisierten und zuverlässigen Team innerhalb von ca. 9 Monaten unser eigenes Reich zu beziehen.

Wir sind über unsere Entscheidung für die Fa. Redelbach sehr froh und wissen ihre hervorragende Arbeit jeden Tag zu schätzen. Alle Arbeiten sind sauber und termingerecht ausgeführt worden, wir wurden über alle Schritte und deren Kosten ehrlich beraten und informiert.

Großes Lob und vielen Dank nochmal an dieser Stelle an

- Frau Redelbach-Löffler für die erste Beratung
- Herr Allmann für die Betreuung der Rohbauphase mit seinem tollen Team Dominik, Sigi, Wolfgang und Friedrich vor Ort,
- Frau Foh für die Abwicklung, Telefonate und immer freundliche Stimme am Telefon
- allen beteiligten Handwerkern und Sub-Unternehmern

und vor allem an

- Herrn Hörner für die komplette perfekte Abwicklung und Koordination sämtlicher Sub-Unternehmer, sowie seine Ruhe und Gelassenheit bei auftauchenden Problemen.

Vielen Dank nochmals für alles – wir würden auf jeden Fall wieder mit Ihnen bauen. Wir werden Sie als kompetentes und absolut zuverlässiges Unternehmen auf jeden Fall weiterempfehlen und wünschen Ihnen und ihrem gesamten Team nur das Beste.

Mit freundlichen Grüßen aus Weikersheim

  
Herrn Hörner  
Familie Schmid

